



## 陸軍大演習で

水平社出の兵卒直訴す

愛知縣下に行はれた陸軍大演習

御統監の今上天皇陛下が御通過

の際列中から突然一兵卒は陛下

の前に現はれ水平社の社會的差

別の徹廢につき直訴したが直ち

に捕へられた、此の不敬なる行

為に對し陛下には御氣に止めさ

せられず、不敬兵卒の直屬將校

はその場に引責辞職を請ふたが

お取上げにならなかつた(東京)

久原氏一行ローマ着て

日露獨同盟説

歐洲經濟界視察の目的の鑑業家

久原房之助、伊藤男等一行の視

察團は十八日ローマ着、首相ム

ソソニー氏に謁見した。氣の

早い新聞紙は後藤新平男の露國

訪問と久原氏の獨乙訪問は日露

獨同盟の準備であると揣度憶測

をたくましよしてゐる(ローマ)

大藏長官を北米に招待

北米の煎珈琲業者協會は聖州政

府の大藏長官にして珈琲調查會

々長たるマリオ・ロレン・テーレ

ス氏を招待することを決議した

(シカゴ)

▼獨塊接近と佛國

獨乙首相および外相の塊國訪問

に關し佛國は非常なる緊張を以

つて見つめてゐる

太陽の黒點の最も大きくなる

太陽の黒點研究で世界的の權威

である京大の山本博士は太陽の

黒點について次の様な氣味の悪

い話をした

太陽の黒點の最も大きくなる

のは來年の夏ごろで地球の二十

倍以上の大きさになるだらうそ

の結果電氣磁氣に非常な影響を

もたらし三十年來嘗つてない變

化を天候に及ぼし時に非常に零

化を

淫賣と犬と私

秋津鷹齋

淫賣と犬と私

其の日 覚えていますよ 七月  
の六日でした、善いお天氣で  
はありましたが 何か コウ  
薄ら淋しい日ざしです。

日曜の朝寝坊をゆつくりやつ  
た私は おそい午飯を済せて、  
サテ フロントンの廿點ゲーム  
でも見に行かうとも思つてみ  
たのですけれど何んだか、ひど  
く物憂くなつて……。

カマの上にトグロを巻いて木  
の葉ツバの上を悲しさうに照し  
て居る日ざしをガラス窓越しに  
見入り乍ら煙草をフカして居ま  
した。エンラリと立ちのぼる  
薄紫の煙り、そいつを斜つかい  
に弱々しい日光が遮さえぎつて居  
る……。私は何か無暗みに感傷  
的な氣分になつちやつてポンヤ  
リしながら何本か新らしく煙草  
に火を移して居ました。

「ヤーお歸り」「只今かへりま  
した。貴君は? 今日ははどうちら  
へも……」と返事する山本君の  
聲が今日は大變晴々として居るの  
です。私は一寸と意外な感じで  
グルリと向き直つて「イヤ何ん  
だかヒドクおつくうで子」  
「さうですか、私は此奴の先  
の主人の墓参へりをして來まし  
た、子エ、ミゲル お墓へ參つ  
て來たんだ子……」 犬を膝に  
抱き上げてキツツしてゐるんです  
私は一寸毒氣を抜かれた形、  
ナーニ犬とキツス位は毎々の事  
で驚ろきはしないんですが、山  
本君が今日は何時もの山本君ぢ  
やないんですヨ

カマの上にトグロを巻いて木  
の葉ツバの上を悲しさうに照し  
て居る日ざしをガラス窓越しに  
見入り乍ら煙草をフカして居ま  
した。エンラリと立ちのぼる  
薄紫の煙り、そいつを斜つかい  
に弱々しい日光が遮さえぎつて居  
る……。私は何か無暗みに感傷  
的な氣分になつちやつてポンヤ  
リながら何本か新らしく煙草  
に火を移して居ました。

「ヤーお歸り」「只今かへりま  
した。貴君は? 今日ははどうちら  
へも……」と返事する山本君の  
聲が今日は大變晴々として居るの  
です。私は一寸と意外な感じで  
グルリと向き直つて「イヤ何ん  
だかヒドクおつくうで子」  
「さうですか、私は此奴の先  
の主人の墓参へりをして來まし  
た、子エ、ミゲル お墓へ參つ  
て來たんだ子……」 犬を膝に  
抱き上げてキツツしてゐるんです  
私は一寸毒氣を抜かれた形、  
ナーニ犬とキツス位は毎々の事  
で驚ろきはしないんですが、山  
本君が今日は何時もの山本君ぢ  
やないんですヨ

「革命は俺たちの血で成就しなきゃだらう。だが、俺達は何を得たんだ？そりや、ケレン斯基ーはツアーリー（承諾）と云ふ字を余計使つたのは事實だ、だけど、何が上へられたものは何んだいッ？、同じぢやないか！」

事實無產階級のやつた革命は、いつの間にか猜るい商人達や貴族共に横取りされてしまつて居た。大臣達は獨乙と密約して私利に我利（）——だつたし、貴族達は相變らず其の領地に君臨して居た。對獨戰線に在つた多くの帝政派の武將達も此の分なる存外悲觀する事は無いと思ひ乍ら地圖の上にコンバースの股を撒げたり縮めたりして居た。

無產階級はもう我慢がしきれなくなつて來た。黙つて居られなくつて來た。之に對するブルヂョア派の壓迫政策は却つて彼等の蜂起する時機を早からしめてしまつた。

遂にその時は來た。兵士は對獨戰線の斬據から、困憊しきつた職工は工場の窓から、農民は不作續きの荒煙から、武器をとつて立つた。

斯くてブロレタリアイアート對ブルヂョアジーの壯麗なる爭闘は開始された。

併し神の榮光もツアードの御名  
も此の赤旗の前には無權威なものとなつてしまつて居た  
ソビエット達はマルクスと正義の名に依つて南方の荒鷹達を説服したのだつた  
先祖代々から革命とは仇同志であつた筈のカザックすら.....  
ケレンスキーグovernmentの赤、白、  
濃紫の旗印と代へる事を肯えんだけなかつた。その榮えある白地にコバルトの十文字旗を惜しげもなく赤く染め代へてしまつた。  
之等の精銳を加へた赤軍は猛烈に更に猛烈に突撃を開始した  
さきかねる君の心とやるせなき吾れの心とこの霧雨と  
つれなさの君の心をもれて降るこの霧雨にぬれもこそすれ  
あでなれど淋しき君はきり雨の降るが如くに夜の戸たゞく  
ガラス窓をござして久しうかの君のまばろしめきてきり雨の降る  
きり雨の降れば悲しき彼の君のうめる瞳おもほゆるかも  
きり雨のしきりに降れば窓をさぬ淋しきものはくれの静けさ  
ぬの音をきくはなつかし

花少しく艶に年増めく花 さり雨に傘傾けて折り取れば や／＼として桃の紅	さり雨の王を結ぶるガラス窓 曇りの外にゆらぐ藤波	さり雨のしみ／＼としむ肥土 ものゝ芽生のぬくさかほりす きり雨の降りみ降らすみたそ るゝ森にとまりて鳴かぬ鳥か	さり雨に傘傾けて折り取れば や／＼として桃の紅
田名網 理髪店 コンア坂上二二三番	野菜物買ひます アラ・クワラ線 カタンズーバ市 野菜商 桜田 効	菓子 防迫菓子店 神市 コンセレヨロ コンア坂う	すし うどん そば コンア サルセダス 三三 魚 よし (コンア坂う)
各船舶に食糧賣込業 ヤマ力合 資商會 合同經營	ナントス市 小瀬 大坂商船會社 御用達	日本汽船會社 大坂商船會社	國本汽船會社

<p>◇ 車動自 ◇</p> <hr/> <p>得短期間で責任を以つて教取 授致します シエプロレード</p> <p>取車及び附属品を格安に販 賣致します ガラージミカド</p> <p>客車用貨物用の新古自動 車及び附属品を格安に販 賣致します ボルド</p>	<p>DENTISTA</p> <p>GABINETE DENTARIA</p> <p>Dr. José Alvim de Aguilar</p> <p>Rua Sta. Thereza, 2 3 and. Sala, 305</p> <p>石田歯科医院 二街ド1タルフロイレセンコ 市聖 内館旅和大</p>	<p>SÃO PAULO HOLINESS CHURCH</p> <p>ホーリネス教會</p> <p>通信、巡回傳道、社會部 キリスト教書類取次</p> <p>土曜日 日曜學校 午前九時 禮拜傳道會 午後八時</p> <p>水曜日 福音書研究、祈禱會 集會日 午後八時</p> <p>聖市 ボニタ街十三 福音使 物部赴夫 Caixa. 3919</p>	<p>ALFAIA TE</p> <p>VICENTE AMATO FILHO</p> <p>Rua Conselheiro Furtado, 13</p> <p>最新流行型に 男女洋服を仕 立て出来合服 も取揃えてあ ります</p> <p>洋服仕立店</p> <p>価格低廉</p> <p>座市 湘木商店筋向ひ</p>
--	--	--	--

松島遊廓事件判決に  
検事正控訴す

松島遊廓事件の公判は大阪地方裁判所において九月十三日判決下り一段落を見たことは既報の如くなるが此の判決に對し金山檢事正は不當の點ありとして控訴した

大藏省の發表による

日本の内外公債

大藏省の發表に依れば九月現在日本の内外公債高は五十七億九千三百萬円に上る

全國鐵道電化

政府十年計畫で全國鐵道の電化を考案中だ

御大禮記念事業に

東京市廳舍新設

東京市においては明年の御大禮記念事業として千二百萬円を投じて東京市廳舍を建設するに決定した新築せんとする市廳舍の面積は一萬六千坪にて鐵筋コンクリート建で高さ二百七十尺の壯大なもので目下財源調達中の諭訪宇一氏が選ばれた

太平洋横断飛行

日本航空會社ではかねて詮衡中であつた明年的太平洋横断飛行機縦縦者を一等飛行士藤本照男氏二等飛行士海江田信氏の兩氏に決定し補缺として二等飛行士の諭訪宇一氏が選ばれた

教育界不正ばく露

東京視學課長山内太一外視學四名は市の中學校の人事に關する收賄事件にて警視廳で嚴重に取調べられてゐるが進行に從ひ多

年の市教育界の不正が曝露され  
るならん

六尺三寸七分の大男銀座に現はる

元相撲雷部屋の雷ヶ梅事富山縣出身の太田政治郎(三)は交通査として銀座街頭に現はれた身

長六尺三寸七分の大男の正服姿  
查査は行人の注意をひいてゐる

娘の衣服に墨を塗つた男

上野の帝展内で見物中の娘數十名の着物へ墨を塗つてゐるこん

で居た男あり大騒動を演じたが

事判明

上諭訪療養所の醫者患者ご情死

長野縣諭訪郡富士見町高原の療養所内科部長寺島長門(三)は入院患者森みどり(二)と名古屋よりは虫の息で赤十字病院へ收容され弱い心を企て寺島は死亡しみさき

は虫の息で赤十字病院へ收容され弱い心を企て寺島は死亡しみさき

弱い心を企て寺島は死亡しみさき

弱い心を企て寺島は死亡しみさき

弱い心を企て寺島は死亡しみさき

弱い心を企て寺島は死亡しみさき

弱い心を企て寺島は死亡しみさき

弱い心を企て寺島は死亡しみさき

弱い心を企て寺島は死亡しみさき

弱い心を企て寺島は死亡しみさき

弱い心を企て寺島は死亡しみさき

下さる』とさとされ心から悔悟して娘つきそひで警察へ自首

中里前科一犯今野多前(八)は附近二十六ヶ所で合計三千余田を盜みその度毎に落ちぶれた家を再興する爲めの盜み故何れ返済する書いた借用證一札を置く

泥棒一件 東京府下澁野川近二十六ヶ所で合計三千余田を盜みその度毎に落ちぶれた家を再興する爲めの盜み故何れ返済する書いた借用證一札を置く

天罰ヲキ面 横濱市中區相生町湯屋吉本吉太郎方三助佐藤佐一郎(一)は海軍大觀艦式を控へ惡病豫防の爲め縣から配布された殺鼠劑アヒ酸が紙につゝみで明大の學生和村藤吉(二)なる子と間違へつまみ食ひして生命危篤

聖州義塾 聖州義塾 市九番(ニースタートラック) 電話三〇二九

測量、製圖、建築、電氣及諸機械据付 見積計畫、土地調查、道路工事請負並設計

## 邦人百四十二名

カトリック教へ歸依

デルトーロ牧師

の熱心なる努力

邦人をカトリック教へ教化せし

める爲め非常に熱心に努力して

ゐるゴンサーロ寺院の牧師デル

トーロ氏は去る二十日また復百

四十二名といふ多數の邦人のた

めに盛大なる洗禮式を挙行した

式は午後二時に始まり先づ最初

にマルチシス土地會社の緒方留

吉君の洗禮から順次に約二時間

半に亘つて行はれた、當日は特

に政府から派遣された州警兵の

軍樂隊が式の間奏樂をなし、終

つて樂隊を先頭にルア・グロリ

ヤを練り歩いたが洗禮を受けた

者が百四十二名といふ多數の上

にパドリ・ニヨは緒方君の州統

領ジエリオ・プレステス氏を初

め前州統領アルチノ・アランテ

ス氏、上院議員ラファエル・サン

バイオ氏、ドトール・アホンソ・

マルチンメス氏、判事ジョンバブ

チスター氏及びアホンソ・ジョゼ

・デ・カルバリヨ氏等その他何

れも知名の人々ばかりであつた

のでブラジル社會に對する反響

も大きく各新聞紙は何れも日本

人のカトリック教化は喜こばし

き傾向であると書きやめてゐた

●盛大なりし田中氏の葬式  
十八日田中智誠氏の葬式  
るや、生前知己の多かつただけ  
の田中氏宅は非常な混雑であつ  
る。告別式は翌十九日午前九時に  
渡邊ドクトルは病状の説明を行はれ物部牧師弔詞を讀み黒石  
行はれ物部牧師弔詞を讀み黒石  
時報社長は田中氏の略歴を述べ  
余台に及び盛大な葬式であつた  
●オット写眞館の出張撮影  
當市オット写眞館では今回優秀  
に葬つたが會葬者の自動車三十  
台に敗れた雪辱だし面白い勝  
負が見られるだらう

回蹴球 咖啡二百年記念タツ  
サ争奪のリオ對サンパウロの蹴  
球戦は愈々來月四日アンタルチ  
カ球場にて舉行に決定した。ナ  
ンバウロは過日の伯國選手權試  
合に敗れた雪辱だし面白い勝  
負が見られるだらう

球戦  
サ争奪のリオ對サンパウロの蹴  
球戦は愈々來月四日アンタルチ  
カ球場にて舉行に決定した。ナ  
ンバウロは過日の伯國選手權試  
合に敗れた雪辱だし面白い勝  
負が見られるだらう

AO REGULADOR FOX  
Relojaria

Rua Quintino Bocayuva, 11

内外各種の時計  
修繕は迅速確  
實で組立はス  
イス式

## CASA DOS TRES IRMÃOS

Rua Direita No. 26, S. Paulo

蘭 買入  
上等蘭は何程にても  
キロ八ミルの割合にて買入れます  
カーザ・ドス、トレス、イルモンス

PHOTO  
OTTO STUDIO

オット・イケベ  
サンタ・テレザ街二番  
五階の五〇二号室  
アート・サンタ・エレナ隣角の建物  
電話セントラル 四三六一  
サンパウロ市

此度元東京九段坂壇上寫眞館撮影技師松田昌雄氏及び元東京京橋森川寫眞館技師千田田居ります、何分共に同胞皆々様の御愛顧の程を一重に御願ひ申上げます。

尙松田技師は主として地方出張撮影の任に當る事に相成り地方より原板を當館に送附致し、當館では迅速町寧にこれを仕上げ、おそらく二週間以内には皆様の御家庭に販はし得ると信じて居ります

特にソロカバナ沿線の皆々様

松田技師の第一回出張地方はソロカバナ沿線で御座りますから同地方に御活躍の皆々様是非ござつて御報じ下さいまして全氏の技量と當館の出来ばえを御覧下さいまして一度撮されましら忘れられない當館の技術を御試し下さいます様、幾重にもお願ひ申上げます

一九二七年十一月廿五日

聖市サンタテレザ街二番 五階五〇二号室  
オット写眞館主 池邊乙人

## 同胞各位

池邊乙人

## 謹 告

大和民族の將來を一手に脊負つて立つ次代の子弟をいかに教育すべきかの問題に痛く頭を悩まして居られる同胞父兄等は必らずや本園の主義理想に共鳴賛同せらるる様な智識、向上心の花を咲かせようと思ふあります

大和民族の將來を一手に脊負つて立つ次代の子弟をいかに教育すべきかの問題に痛く頭を悩まして居られる同胞父兄等は必らずや本園の主義理想に共鳴賛同せらるる様な智識、向上心の花を咲かせようと思ふあります

過日發會式を致しました當青年會へ各方面より多大の御同情を受けましたことは會員一同が厚く御禮致します、追て御同情者御芳名を左記の通り謹告致します。尙當會設立に付て御援助くだされた小林美登利氏に深謝致します

## 寄附者御芳名

大和民族の將來を一手に脊負つて立つ次代の子弟をいかに教育すべきかの問題に痛く頭を悩まして居られる同胞父兄等は必らずや本園の主義理想に共鳴賛同せらるる様な智識、向上心の花を咲かせようと思ふあります

おしらせ

## 生徒募集

もとより靈肉からなる人は物質的教育のみではどうしても完全なものは云はれません、學識にかけては最高學府の教授に足る程の才智を持ちながら道徳の方面からは殆んど眞人間として取扱ふ事の出来ないもの世に多い事は吾人のよく目撃する處であります。是等は云ふ迄もなく精神生活の中権即ち宗教的信念を缺いてゐる爲めあります。學問も道徳も藝術も宗教信仰を根底としてこそ始めてそれに光を添へるもので然し概に宗教と云つても數多い中には隨分と非文明的な時代錯誤的のものもあります。有史以來常に世の光となり學問道德界を指導説教したカトリック教の眞價は皆さんも已に御承知の通りです。實に本園の特長はカトリック的教育の庭に子弟の優美なる情操、燃ゆる様な智識、向上心の花を咲かせようと云ふにあります

しかし概に宗教と云つても數多い中には隨分と非文明的な時代錯誤的のものもあります。有史以來常に世の光となり學問道德界を指導説教したカトリック教の眞價は皆さんも已に御承知の通りです。實に本園の特長はカトリック的教育の庭に子弟の優美なる情操、燃ゆる様な智識、向上心の花を咲かせようと云ふにあります

仰る爲めあります。學問も道徳も藝術も宗教信仰を根底としてこそ始めてそれに光を添へるもので然し概に宗教と云つても數多い中には隨分と非文明的な時代錯誤的のものもあります。有史以來常に世の光となり學問道德界を指導説教したカトリック教の眞價は皆さんも已に御承知の通りです。實に本園の特長はカトリック的教育の庭に子弟の優美なる情操、燃ゆる様な智識、向上心の花を咲かせようと云ふにあります

仰る爲めあります。學問も道徳も藝術も宗教信仰を根底

